
4352/2023

Câmara Municipal de São Caetano do Sul

Senhor Presidente,

 

 

 

REQUEREMOS À MESA DIRETORA, nos termos 

regimentais, que se digne enviar ofício à SECRETARIA 

MUNICIPAL DE SAÚDE – SESAUD, solicitando informações 

sobre as instalações das salas de descompressão voltadas para os 

profissionais de saúde, principalmente os que atuam na 

enfermagem.

Uma iniciativa na estrutura hospitalar muito 

importante que, durante o período de pandemia foi impulsionado e 

disseminado, são as  salas de descompressão. Ambiente necessário 

para os profissionais da enfermagem que estão na linha de frente no 

tratamento de pacientes e muito mais do que uma sala para relaxar, o 

que por si só já é muito relevante, trata se de um espaço para 

recomposição deste profissional que nem sempre obterá sucesso na 

recuperação de um paciente e que acaba sendo emocionalmente 

afetado. 

Ter um espaço confortável para essa recomposição 

faz bem ao profissional, mas também para outros pacientes, pois um 

profissional da saúde sobrecarregado está mais propício ao erro que 

pode custar vidas. Por isso a implementação dessas salas geram 

grande contribuição para nossa saúde em âmbito local, valorizando os 
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profissionais da enfermagem e oferecendo um serviço ainda melhor 

para os pacientes por eles atendidos e para suas famílias. 

Entretanto, nosso gabinete recebeu denúncias de que 

as salas de descompressão do Hospital Municipal de Emergências 

Albert Sabin estavam sendo improvisadas com gazebos em áreas 

externas, com latas de tinta para segurar a estrutura e reaproveitamento 

de cadeiras de coleta de sangue quebradas. Após mobilização dos 

funcionários, ouve notícias de que a Secretaria de Saúde haveria feito 

um questionário para saber se os funcionários iriam ou não querer a 

sala de descompressão.

Isso vai na contramão da qualidade de oferta do 

serviço hospitalar e valorização dos funcionários, pois o papel de uma 

sala de descompressão é necessário e fundamental, mas sem os 

aspectos de insalubridade em que esses profissionais estariam 

possivelmente expostos, como nos foi trazido. 

Dessa forma, por meio deste requerimento de 

informação, questionamos a Secretaria de Saúde da seguinte forma:

1- Houve solução para as denuncias apresentadas? 

2- Como foi aplicado este questionário e quais eram 

seus objetivos?

3- Há novas salas de descompressão? Houve 

melhoria nas existentes? Caso ainda não, existe alguma previsão?

Plenário dos Autonomistas, 21 de setembro de 2023.

  

  

  
BRUNA CHAMAS BIONDI

(MULHERES POR + DIREITOS)

VEREADORA
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